



# Fenêtres sur classes

**Journal du SNUipp - Guyane**  
**Décembre 2011** **numéro 112**

Directeur de publication :  
Alexandre Dechavanne

Imprimé par nos soins – n°CPPAP 4246D73S-  
Prix : 1 Euro

## Noël 2011: Cadeaux empoisonnés!

### Sommaire :

*P 2 : Elections professionnelles: les résultats académiques et nationaux*

*P 3 : Evaluation, promotion des enseignants, jours de carence*

*P 4 : CHSCT*

*P 5 : Remboursement trop perçu, TA payant, indemnités GIPA*

*P 6 : Ecole de Coqueau, Stage FLS*

*P 7: Autisme, reclassement, validation, prime T1*

*P8: Bulletin d'adhésion*

**L**es fêtes de fin d'année arrivent à grands pas et suscitent beaucoup de rêves, d'excitation chez nos élèves. Du côté des enseignants, c'est plutôt le désarroi! Sous prétexte de la «crise de la dette» et de la baisse de la note de la France, le gouvernement accélère la destruction du service public d'éducation.

Après avoir supprimé 50 000 postes depuis 2007 et envisageant d'en supprimer encore 12 000 en 2012, le gouvernement continue de s'attaquer aux salaires des enseignants. Le gel du point d'indice des fonctionnaires est maintenu pour l'an prochain. Cette mesure accentue encore la baisse du pouvoir d'achat, de l'ordre de 9% depuis 2000. La réforme des retraites a pour conséquence une hausse de nos cotisations qui entrainera progressivement la perte d'une journée de salaire en 2020.

Ces économies ne rassurent pas les marchés financiers et les agences de notation, alors le gouvernement persiste! Nous voyons également apparaître un délai de carence en cas d'arrêt maladie. Pour l'instant ce délai est de un jour mais pourrait

être porté à deux jours. Cette disposition, sous prétexte d'aligner privé et public, tire encore les droits des salariés vers le bas!

A ces régressions s'ajoute le projet de réforme de l'inspection des enseignants. La note pédagogique devrait disparaître au profit d'un entretien. Ce dernier serait articulé autour d'une auto-évaluation de l'intéressé. Le poids hiérarchique serait renforcé, le déroulement des carrières freiné et les modalités d'avancement non transparentes.

C'est bien ce dernier point qui satisfait le ministère! La réforme des promotions, prévue fin 2014, permettra de faire avancer tous les collègues à l'ancienneté. Ce sont les carrières des collègues qui sont tirées vers le bas! Le gouvernement réalisera, une fois de plus, de substantielles économies sur le dos des fonctionnaires.

Face à toutes ces mesures qui sabordent l'école, nous devons dire STOP! Le président du pouvoir d'achat se moque de nous. TOUS en grève le 15 décembre.

**Bonne fêtes à tous!**



**Syndicat National Unitaire**

**des Instituteurs, Professeurs des écoles et PEGC**

**Bât. F n° 24, cité Mont-Lucas 97300 CAYENNE**

**Tél : (05.94) 30.89.84 ou (06.94) 27. 15. 29 Fax : (05.94) 30.51.03**

**E-mail: [snu973@snuipp.fr](mailto:snu973@snuipp.fr) Site web : <http://973.snuipp.fr>**













